



Association TRINGA  
Projet de Diner de Gala en Italie

**Objectif** : Un Modou, un orphelin

- 1 Présentation de l'Association
- 2 Description du projet
- 3 Fonds recoltés



# Association TRINGA

## Présentation de L'Association

L'Association TRINGA a été créée en 2014 par les membres fondateurs Mme Awa Thiam et son neveu. Elle a été reconnue de bienfaisance à but non lucratif par le Ministre de l'Intérieur sous le numéro 16786/MINT. Nous avons choisi le nom Tringa à l'honneur de Mamadou Konte (Africa Fête), l'ambassadeur de la musique africaine. Le Tringa était un lieu, un centre culturel où se produisaient et passaient plusieurs artistes nationaux mais aussi internationaux de tous les niveaux. Mamadou Konte a été un ami puis notre beau frère, il était un vrai artiste. Mamadou n'était pas intéressé par le bien matériel. Il vivait pour sa passion. Il était animé par le désir de donner. Il a toujours mis son expérience et sa notoriété au service des plus vulnérables afin d'améliorer leur condition de vie. A travers notre association, nous voulons lui rendre un vibrant hommage et participer en même temps à la vie socio-culturelle du Senegal.

Nous sommes un groupe de personnes animé d'un même idéal pour créer des liens d'entente et de solidarité. Notre but est d'aider les orphelins surtout les enfants et la jeunesse en guise de pari sur l'avenir. Les enfants orphelins sont moins avantagés et rencontrent certains problèmes liés à la pauvreté et à la solitude. Notre objectif est de leur venir en aide dans leur droit à la santé, à l'éducation et à la culture.

L'association TRINGA est constituée de femmes et d'hommes généreux qui ont décidé de mettre leur engagement au service des plus démunis afin d'améliorer la vie des personnes aux conditions précaires.

Nous invitons tout bénévole qui partage le même idéal à nous rejoindre.

Association TRINGA 16786/MINT  
Siege social Villa 309 Ngor Extension  
(+221) 77 405 96 65  
tringaassociation@yahoo.com  
www.tringasenegal.com

## 2 Description du projet :

Les immigrés sénégalais sont partout dans le monde. Ils sont connus par leur sérieux et leur travail dans tous les domaines dans leurs pays d'accueil. Ils participent beaucoup à la vie économique du Sénégal à travers l'argent qu'ils envoient au pays pour aider leur famille.

L'Association Tringa dont le but est d'aider les orphelins voudraient collaborer avec chaque immigré pour aussi aider ou parrainer un Orphelin en lui envoyant 7€ par mois pour une durée qu'il choisira en fonction de ses possibilités.

Ce sera une occasion de participer à la vie sociale du Sénégal et surtout d'aider ses enfants qui sont dans le besoin.

L'objectif du Dîner de Gala de chercher des immigrés qui nous accompagnent dans ce projet mais aussi d'avoir des fonds pour le commencer et de participer à la vie Socio culturelle du Sénégal

## 3 Fonds récoltés :

Tous les fonds récoltés dans cette soirée seront reversés directement à des Orphelins dont les parrains immigrés détermineront ensemble

Nous invitons tous immigrés en intégrer l'Association Tringa.